

Les sportifs cubains condamnent le blocus lors d'un événement en ligne



La Havane, 18 février, (RHC)- L'événement «Affectations du blocus de Cuba dans le secteur du sport» a eu lieu ce mercredi virtuellement dans le cadre des activités pour le 60e anniversaire de l'INDER, l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs.

La transmission a eu lieu depuis le siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Deux questions fondamentales ont été abordées lors de la réunion, le sport de base et les effets du blocus sur le marketing, le domaine scientifique et les soins aux athlètes.

Le premier vice-président de l'INDER, Raúl Fornés, a souligné les grandes pertes que l'organisation a subies au cours des trois dernières années, ainsi que les dommages que cette politique impérialiste a

causés à Cubadeportes S.A. et au laboratoire antidopage de La Havane, pour ne citer que quelques exemples.

Le triple champion olympique de lutte gréco-romaine dans la catégorie des 130 kg, Mijaín López, le champion panaméricain de tir sportif à Lima, Pérou 2019, Jorge Félix Álvarez, ainsi que d'autres grands noms du sport, dont le détenteur du record du monde du saut en hauteur, Javier Sotomayor, ont également élevé leur voix contre le blocus.

En 2020, ce blocus a causé à l'INDER des pertes s'élevant à 10 millions de dollars.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/248070-les-sportifs-cubains-condamnent-le-blocus-lors-dun-evenement-en-ligne>



Radio Habana Cuba